Motion Fraktion SVP (Alexander Feuz/Hans Ulrich Gränicher, SVP): Kappt die Kapphaltestellen!

Die Stadt Bern hat auf dem Busnetz von Bernmobil in der letzten Zeit leider verschiedene Bushaltestellen zu Kapphaltstellen umgebaut. Dabei wurden auch Ausstellbuchten entfernt. Durch diese Massnahmen wurde es dem übrigen Verkehr nahezu verunmöglicht, die wartenden Busse an Kapphaltstellen zu überholen. Insbesondere aber auch die Busse von Bernmobil selber haben wegen den Kapphaltstellen fast keine Möglichkeit einen wartenden Bus-Kollegen dort zu überholen. Diese wäre sinnvoll. Der öV verstopft und behindert sich selbst. Durch die beantragten baulichen Massnahmen würde auch der öV selbst profitieren.

Durch die Beseitigung der Kapphaltstellen und, wenn möglich, zusätzliche Schaffung von Ausstellbuchten könnte die Situation für alle Verkehrsteilnehmer entschärft werden.

Die SVP fordert den Gemeinderat höflich auf die folgenden Forderungen umsetzen:

- 1. Bestehende Kapphaltstellen aufzuheben und in Haltebuchten umzubauen.
- 2. Aufzuzeigen, wie die vorliegende Motion umgesetzt werden kann.
- 3. Zu prüfen, inwiefern durch das Schaffen von Haltebuchten mittels Eilkursen die Leistungsfähigkeit bestehender Buslinien erhöht werden kann.
- 4. In Zukunft auf die Erstellung von Kapphaltstellen zu verzichten.

Bern, 18. September 2014

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz, Hans Ulrich Gränicher

Mitunterzeichnende: Roland Jakob, Manfred Blaser, Kurt Rüegsegger, Simon Glauser, Erich Hess,

Nathalie D'Addezio